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На форуме собралось бо-
лее пяти тысяч участников, 
представлявших  самые круп-
ные молодежные движения 
России: «Молодая гвардия 
единой России», «Россия мо-
лодая», «Наши», «Местные» и 
др. География плакатов — от 
Калининграда и до Чукотки: 
каждый транспарант, обозна-
чавший принадлежность к оп-
ределенному субъекту стра-
ны, заканчивался словами «за 
Путина». Каждого из участни-
ков форума делегировали ты-
сячи сторонников политичес-
кого курса Президента Рос-
сийской Федерации. Группу 
активистов из Орла представ-
ляли 11 человек,  в числе ко-
торых были лидер молодёж-
ного движения «Патриоты Ор-
ловщины», директор спортив-
ной школы «Орёл-карат», де-
путат городского Совета на-
родных депутатов, председа-
тель комитета по социальной 
политике Орловского горсо-
вета  Олег Кошелев, руково-
дитель исполкома ОРО ВПП 
«Единая Россия» Е.А. Гришин, 
первый заместитель предсе-
дателя общественной палаты 
Орловской области В.С. Пука-
ев, председатель организа-
ции «Орлята» Екатерина Мо-
розова и другие. 

Среди участников форума 
были также лидеры «Единой 
России» Борис Грызлов, Сер-
гей Шойгу, Юрий Лужков, дру-

гие политические деятели.
 Форум был организован 

Всероссийской политической 
партией «Единая Россия» и 
всероссийским движением 
«За Путина».

Нам удалось побывать с на 
форуме, и мы хотим поде-
литься с орловскими читате-
лями своими впечатлениями.

Большой праздник с поли-
тическим уклоном уже с утра 
предвещала яркая «картинка» 

на станции метро «Спортив-
ная»: сотни молодых людей с 
яркими флагами и символи-
кой своих движений собира-
лись в группы, чтобы органи-
зованно выдвинуться к месту 
проведения форума. Пройдя 
не меньше четырёх контроль-
но-пропускных пунктов охра-
ны на входе в «Лужники», 
участники форума попадали в 
зал Ледового Дворца спорта,  
где уже вовсю  шла «генераль-

ная репетиция» — репетиция 
форума, на которой  проверя-
лась вся техническая часть,  
утверждалось построение, 
выступление основных участ-
ников. 

О масштабности намечен-
ного форума говорило и ог-
ромное количество работаю-
щих на месте центральных 
российских и всемирно из-
вестных телеканалов, журна-

листов федеральных изданий 
и представителей печатных 
СМИ Англии, Франции,  Гер-
мании, Америки и других 
стран. 

Над залом реяли флаги, 
звучали современные патри-
отические песни. В ожидании 
открытия форума зал сканди-
ровал: «Россия!».

Форум начался с концерта. 
На огромную сцену, фоном 
которой стал триколор со сло-
вами «Верим в Россию — ве-
рим в себя», выходили группы 
«Любэ», «Самоцветы», «Золо-
тое кольцо». Песню про Рос-
сию исполнили ребята из му-
зыкального телепроекта 
«Фабрика звёзд». 

Вёл форум координатор 
движения «Молодая гвардия 
единой России» известный 
деятель шоу-бизнеса Иван 
Демидов. 

— Наша страна огромна и 
многолика: девять тысяч ки-
лометров от края до края, 11 
часовых поясов, более 140 
миллионов граждан, — гово-
рил ведущий. —  Что объеди-
няет нас в одно целое? Что 
делает нас единым народом? 
История, язык, культура, на-
ша общая земля. Восемь лет 
назад распад страны был не 

отвлечённой угрозой: Россия 
реально стояла перед раско-
лом. Заслуга в том, что теперь 
вероятность распада исчез-
ла, принадлежит В. Путину. С 
нашим президентом Россия 
стала едина и потому сильна. 
За восемь лет работы на пос-
ту президента В.В. Путин су-
мел выстроить вертикаль 
власти и навести порядок. А 
мы с вами обрели реальную 
свободу в сильном государ-
стве, а не свободу рассуждать 
о демократии в полуразва-
ленном, полуразграбленном 
государстве. Мы всегда вери-
ли в Россию, как верили в са-
мих себя. Теперь к нашей ве-
ре прибавляется ещё и гор-
дость за Россию, поднятую с 
колен. 

По телемосту из Санкт-Пе-
тербурга на связь с форумча-
нами вышел человек, который 
много лет знает президента. 
Это его учительница по не-
мецкому языку и классный ру-
ководитель Вера Дмитриевна 
Гуревич. Она рассказала о 
том, что каждый учитель ста-
рается привить ученику са-
мые лучшие качества: трудо-
любие, настойчивость, уме-
ние правильно достигать пос-
тавленной цели. 

— Зная Володю с детских 
лет, могу сказать, что все эти 
качества он не растерял, — 
сказала Вера Дмитриевна.— 
Он просто обязан остаться в 
политике и закончить начатое 
им дело, полезное для всего 
нашего государства и каждо-
го жителя России.

Одним из выступавших был 
Герой РФ легендарный лёт-
чик-испытатель Анатолий Кво-
чур. Он сказал, что решение 
президента пойти на выборы с 
«Единой Россией» — это путь к 
единению здоровых сил наше-
го общества. Именно опира-
ясь на «Единую Россию», при 
поддержке политических сил 
глава государства спас  стра-
ну, которая пикировала в без-
дну бездуховности, экономи-
ческого хаоса, межнациональ-
ных войн. 

Выступил перед собрав-
шимися  и спикер Госдумы РФ 
Б.В. Грызлов. Он сказал о том, 
что сегодня у России много 
возможностей и она наступа-
тельно идёт вперёд, отстаи-
вает свои позиции, вновь за-
являет о себе как о великой 
державе. Ответственность, 
которую взял на себя Путин, 
это ответственность лидера, 
который ведет нас вперед.

Яркое впечатление на участ-
ников форума произвело вы-
ступление известного журна-
листа и телеведущего Влади-
мира Соловьёва. В его речи 
были такие слова: «Путин де-
лает всё, чтоб мы могли гор-
диться настоящим и не терять 
веру в будущее. В отличие от 
многих глав стран зарубежья 
наш президент не летит в Ва-
шингтон, чтобы принять важ-
ное решение, он не едет в 
Брюссель — он выходит на 
пря  мой разговор к нам».

Скандированием «Россия! 
Путин!», «Верим в Россию — 
верим в себя» и шквалом ап-
лодисментов сопровожда-
лись выступления актёра и 
режиссёра Фёдора Бондар-
чука, легендарного российс-
кого изобретателя оружия 
Михаила Калашникова, мно-
гократной чемпионки мира и 
Европы Ирины Родниной, 
главного тренера сборной 
России по вольной борьбе 
Джамбулата Тедеева, кото-
рый от лица всей команды пе-
редал президенту завоёван-
ный его бойцами Кубок мира.  

Конечно же, главным собы-
тием форума стало выступле-
ние самого Президента РФ 

«Ты, я, он, она — вместе 

Уважаемые земляки!
2 декабря 2007 года — выборы депута-

тов Государственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации. Основ-
ной вопрос, который сегодня стоит перед 
нами, — сохранится ли социально-эконо-
мический и политический курс страны? За 
последние годы россияне поверили в 
собственные силы, обрели уверенность в 
завтрашнем дне и стали испытывать гор-
дость за свое Отечество. Россия вновь за-
няла достойное место на международной 
арене как одна из ведущих мировых де-
ржав, укрепила свою национальную безо-
пасность. В наших общих интересах — со-
хранять и развивать поступательное дви-
жение страны.

Именно поэтому мы, депутаты Орловс-
кого областного Совета народных депута-
тов, призываем всех жителей области про-
явить свою гражданскую позицию и при-
нять самое активное участие в предстоя-
щих выборах. Нашему обществу необхо-
дима уверенность в завтрашнем дне. Мы 
не имеем права допустить повторения 
хаоса 1990-х годов или позволить разви-
ваться России по сценарию современной 
Украины или Грузии.

Уверены, что достигнутые в последнее 
время политическая и экономическая ста-
бильность, реализация масштабных наци-
ональных проектов, укрепление вертикали 
власти позволят России называться вели-
кой державой, стать мощно развивающим-
ся государством с постоянным ростом 
благосостояния граждан.

Поэтому нам нужна сильная, ответствен-
ная и честная власть, способная продол-
жить курс президента В.В. Путина на даль-
нейшее динамичное поступательное раз-
витие страны.

Обращение Орловского 
областного Совета народных 

депутатов к населению 
Орловской области

С инициативой подготовки подобного 
обращения выступили и  областные пар-
ламентарии, входящие во фракцию «Еди-
ная Россия», на прошедшей 23 ноября  
сессии областного Совета народных депу-
татов. В этом документе народные из-
бранники обратились к населению Орлов-
ской области с призывом поддержать тот 
курс, которым страна благодаря политике 
Президента России движется сегодня к 
стабильности и созиданию.

Важно напомнить, что в областной де-
путатский корпус входят представители 
разных политических партий. Обращение 
в поддержку президента одобрили депу-
таты от «Единой России», «Справедливой 
России» и ЛДПР. 

С резким протестом выступили только 
члены фракции КПРФ. 

«О каком процветании вы говорите! — 
возмущенно заявил представитель фрак-
ции КПРФ Е.Е. Мельник. — Президент поч-
ти полностью развалил армию». Далее мо-
лодой человек, как крупный стратег и зна-
ток военного дела, начал давать необос-
нованные оценки состояния Вооруженных 
сил России. Дескать, и численность за-
щитников Родины сегодня ничтожно мала, 
и вооружение из рук вон плохое. Да и во-
обще политика Президента России в этом 
вопросе откровенно неграмотная. Мол, он 
не только развалил армию, но и поставил 
под угрозу национальную безопасность 
страны. О том, что сам-то он армейскую 
лямку не тянул, Мельник почему-то умол-
чал. Возникает вопрос: а имеет ли мораль-
ное право давать такую оценку человек, не 
принимавший военную присягу и не ис-
полнивший свой священный долг по за-
щите Отечества.

«От имени всего молодого поколения 
очень прошу вас обращение не поддержи-
вать, — горячо воззвал Мельник. — Сего-
дня вы поддерживаете курс президента 
Путина, но забываете, что в марте к власти 
придет новый президент — Зюганов или 
еще кто-нибудь.  И тут выяснится, что мы 
уже кого-то поддержали». Это заявление 
вызвало в зале откровенный смех... От 
имени какой молодежи говорил этот юный 
политик? Может, от имени двух-трех де-
сятков орловских комсомольцев? Или от 

имени тех многих сотен тысяч и даже мил-
лионов молодых людей, которые  по всей 
России проводят акции в поддержку пре-
зидента В.В. Путина? Есть вопрос:  это 
что, мания величия или недомыслие?

«Положительные перемены в нашей 
стра   не есть. Этого нельзя отрицать, — от-
метил депутат облсовета от фракции 
ЛДПР В.В. Утешев.  — Вряд ли сейчас сто-
ит перечислять эти позитивные моменты. 
Каждый россиянин об этом знает. Я слу-
жил в Вооруженных силах страны, и те по-
зитивные изменения, которые произошли 
в Российской армии, очевидны. Фракция 
ЛДПР к обращению присоединяется».

«Нельзя забывать о том, в каких непрос-
тых условиях жила российская глубинка 
еще десять лет назад, — подчеркнул член 
ф р а к ц и и  « С п р а в е д л и в а я  Р о с с и я » 
С.М. Локтионов. — Проблемы есть и се-
годня, но тот факт, что люди в провинции 
стали жить лучше, отрицать нельзя. Мы 
поддерживаем обращение».

  «Ничего другого от фракции КПРФ мы 
не ожидали, — прокомментировал выпа-
ды коммунистов председатель Орловско-
го областного Совета народных депута-
тов И.Я. Мосякин. — Беда в том, что они 
не понимают сути данного вопроса. Мы 
сегодня ратуем не за президента лично, а 
за ту стратегию, которую он разработал. 
Наша задача — следовать его курсу. В 
том, что этот путь верный, нет никаких 
сомнений у абсолютного большинства 
граждан России.  Кому, как не нам, парла-
ментариям, знать, что те улучшения, кото-
рые  произошли и продолжают происхо-
дить в стране и в нашем регионе, стали 
возможны только благодаря грамотной 
политике президента». 

После долгих и не вполне понятных ре-
чей коммунистов вопрос был вынесен на 
голосование. В результате за курс Прези-
дента России проголосовало большин-
ство орловских парламентариев — 35 че-
ловек. Против выступило только 8 комму-
нистов.  

Текст обращения депутатов Орловско-
го областного Совета народных депутатов 
перед вами, уважаемые читатели. Озна-
комьтесь и сделайте вывод.

Юлия ГЕРДТ. 

(Окончание. Начало на 1-й стр.)
— Как и в прошлом году, бюджет 

социально направленный. Львиная 
доля денег уходит непосредственно 
на социальные нужды, — обратился 
к депутатам губернатор области 
Е.С. Строев. Он напомнил о том, ка-
кой результат приносит политика 
привлечения инвестиций в регион: — 
Мы уже за 10 месяцев этого года по-
лучили в область инвестиций в 2,6 
раза больше, чем в прошлом году. 
Это такие финансовые потоки, кото-
рых никогда не было и в советское 
время. Областной бюджет составлен 
на 13 миллиардов 516 миллионов, 
консолидированный бюджет с уче-
том местных органов власти — 16,5 
миллиарда рублей. 

Неожиданно для всех Егор Семе-
нович предложил депутатам увели-
чить расходную часть бюджета на 
500 миллионов рублей и выделить 
из этой суммы 200 миллионов руб-
лей на реформирование образова-
ния. Прежде всего — для повыше-
ния заработной платы учителям, 
мастерам производственного обу-
чения, чтобы вывести их заработок 
на уровень не ниже среднеобласт-
ного показателя. 

— Я предлагаю удвоить выделе-
ние финансовых ресурсов на спорт, 
— продолжил губернатор, — достро-
ить наконец спортивный комплекс 
стадиона Ленина, выделить 80 мил-
лионов на строительство крытого ле-
дового катка в г. Мценске, на завер-
шение строительства спортивного 
комплекса в Ливнах. 

Объекты культуры также не были 
забыты: 

— Надо выделить 20—25 милли-
онов на восстановление краеведчес-
кого музея, музея Бунина, дома Лизы 
Калитиной. Это наша историческая 
гордость. 

Губернатор обосновал, почему он 
предлагает депутатам пойти на уве-
личение дефицита областного бюд-
жета:  

— Вношу это предложение пото-
му, что сегодня политика централь-
ной власти — софинансирование. Ес-
ли мы выделяем деньги на реформи-
рование образования — они нам то-
же дадут, если мы на спорт выделяем 
— они нам тоже добавят, и так далее. 
Мы обязательно выполним свои обя-
зательства перед народом.

Бюджет области был поддержан 
депутатами единогласно.

О ряде принятых законопроектов 
стоит рассказать подробнее. Одним 
из самых заметных воплощений рос-
та возможностей бюджета региона 
стало принятие закона о ветеранах 
труда Орловской области, предло-
женного фракцией «Единая Россия» 
по инициативе губернатора. Он уже с 
января 2008 года существенно об-
легчит жизнь девяти с половиной ты-
сячам жителей области. Это мужчи-
ны с трудовым стажем 45 лет и жен-
щины со стажем 40 лет, которые се-
годня не имеют льгот и надбавок к 
пенсии. Дело в том, что эта катего-
рия заслуживающих уважения вете-
ранов, не имея правительственных 
наград, не попадала под действие 
Федерального закона о ветеранах 
труда. 

Как не понять обиду стариков, ра-
ботавших зачастую с 15 лет, а сегод-
ня получающих скудную пенсию! 

— При принятии закона они при-
обретут право на те же меры соци-
альной поддержки, что и у ветеранов 
труда, — на ежемесячную денежную 
выплату в размере 309 рублей, на 50-
процентную оплату жилого помеще-
ния и коммунальных услуг, — сказал 
заместитель председателя област-
ного Совета А.А. Лабейкин.

Александр Алексеевич четко обос-
новал возможность обеспечить эту 
дополнительную социальную нагруз-
ку:

— Затраты областного бюджета 
на эти цели в следующем году соста-
вят 77,4 миллиона рублей. Плюс 3,9 
миллиона на обеспечение ветеранов 
труда льготными проездными биле-
тами. Приняв этот закон, мы восста-
новим историческую справедли-
вость, снимем напряженность среди 
этой уважаемой категории наших ве-
теранов. 

Абсолютное большинство депута-
тов единодушно поддержало пред-
ложенный законопроект. Спорить 
принялась только фракция КПРФ. Ее 
депутаты заявили, что льготы необ-
ходимо дать большему числу ветера-
нов. Как ни странно, некоторые из 
них проголосовали против, а депутат 
Кононыгин вообще не голосовал.

Лабейкин в ответ предложил не да-
вать «финансово не обеспеченных 
обещаний», а  жить по возможностям, 

тем более что эти возможности за-
метно прибавляются: 

— В бюджете области два года на-
зад мы начинали с 300 миллионов 
рублей на эти цели, в бюджете 2008 
года потребуется почти 600 милли-
онов. На этот закон у нас есть твердое 
финансовое обоснование.  

Заместитель руководителя депар-
тамента социальной политики облас-
ти С.А. Романова доложила депута-
там о повышении со следующего го-
да пособия на ребенка до 150 руб-
лей. Кроме того, значительная под-
держка предусмотрена для много-
детных семей, которых на Орловщи-
не более четырех тысяч. 

— Мы предлагаем увеличить раз-
мер единовременного денежного 
вознаграждения многодетной семьи 
при установлении ей статуса с 6 ты-
сяч рублей до 10 тысяч и ежемесяч-
ного пособия многодетной семье на 
каждого ребенка с 275 до 300 руб-
лей. Одновременно предлагаем про-
длить выплаты пособия до достиже-
ния ребенком 18 лет при условии, ес-
ли он обучается в образовательном 
учреждении по дневной форме обу-
чения, — доложила Романова депу-
татам. 

Она отметила, что в нынешнем го-
ду на Орловщине стало на 271 много-
детную семью больше. 

Среди поддержанных депутатами 
документов была областная про-
грамма «Развитие сельского хозяйс-
тва и регулирование рынков сельско-
хозяйственной продукции, сырья и 
продовольствия на 2008—2012 го-
ды», целевая программа «Развитие 
индивидуального малоэтажного 
строительства в Орловской области 
в 2008 — 2010 гг.» и ряд других доку-
ментов.

Губернатор Е.С. Строев поблаго-
дарил всех депутатов за слаженную и 
добросовестную работу над област-
ным бюджетом. 

Многие участники заседания от-
метили уникальность принятого бюд-
жета — впервые в новейшей истории 
России главный финансовый доку-
мент области, как и всей Российской 
Федерации, спланирован на трехлет-
нюю перспективу развития. Это яр-
кое свидетельство стабильности и 
устойчивого движения вперед наше-
го региона и всей страны. 

Евгений ЛОКТИОНОВ.

Сегодня вся страна активно поддерживает политический курс Президента 
России Владимира Владимировича Путина. Обращения в поддержку 
президента сегодня уже ежедневно обнародуют десятки общественных 
организаций. И происходит это в первую очередь потому, что россияне 
по достоинству оценили те славные перемены, которые произошли 
в нашей стране за семь лет правления президента. 

Фракция КПРФ показала 
свое истинное лицо

Трёхлетний бюджет принят единогласно! 
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РОССИЯ СЕГОДНЯ

Россия, вперёд!
ВРЕМЯ ВЫБОРА

1990-е... Окаянные годы...
Многие крепкие, эффективные пред-

приятия оказались на дне. Но, к счас-
тью, многие и выплыли. Спросите се-
годня прошедших то страшное чистили-
ще руководителей орловских заводов, 
что им помогло тогда выкарабкаться, и 
услышите хорошо известное: беспро-
центный кредит администрации облас-
ти, живейшая, неустанная  поддержка 
Егора Семёновича Строева.

А потом пришёл Путин. Президент 
Путин — это больная совесть президен-
та Ельцина. Это его прощальный отчёт 
перед «дорогими россиянами» за гре-
ховное многолетнее угарное хобби — 
ломать великую страну об колено. Уди-
вительно, но минус дал плюс.

Губернатор Е.С. Строев, встретив-
шись в минувший четверг с коллекти-
вом завода «Орлэкс», вспомнил и удру-
ченное лицо тогдашнего генерального 
директора предприятия Николая Нико-

лаевича Костина, и полные тревоги гла-
за приборостроителей, их горькие воп-
росы о давно просроченной за     р    плате, о 
судьбе завода — и вообще, как дальше-
то жить?..

А сегодня молодой генеральный ЗАО 
« Орлэкс» — сын того Костина, Андрей 
Николаевич — рассказывает о достиже-
ниях одного из крупнейших приборост-
роительных предприятий России.  

В 2006 году «Орлэкс» произвел про-
дукции на 613 млн. рублей (103,9% к 
уровню 2005-го). За десять месяцев 
этого года объем отгруженной продук-
ции составил 500 млн. рублей (103,4% к 
аналогичному периоду 2006-го). При 
этом объем экспортной  продукции пре-
высил 51 млн. рублей (101,2% к 2006 го-
ду). 

Средняя зарплата на предприятии по 
итогам октября составила 7726 рублей. 
К концу года планируют выйти на 8 ты-
сяч. Хотя токари, фрезеровщики, инс-

трументальщики уже сегодня получают 
больше 10 тысяч. 

— В стране был хаос — и на нашем 
предприятии была очень сложная ситу-
ация. В стране благодаря усилиям пре-
зидента Владимира Владимировича Пу-
тина появились стабильность, надёж-
ность, перспектива — и наш коллектив 
уверенно смотрит в будущее. Думаю, 
это и есть первые плоды реализации 
«Плана Путина», — подытожил А.Н. Кос-
тин.

И генеральный директор ОАО «Про-
тон» В.В. Меньшов, и директор Орловс-
кого филиала ОАО «ЦентрТелеком» И.Д. 
Махов, и генеральный директор группы 
компаний «Пульс-Эко» А.М. Романов  — 

да все выступавшие были еди-
нодушны: в последние годы го-
сударство наконец повернулось 
лицом к отечественному товаро-
производителю. И предприятия, 
ещё недавно вынужденные су-
дорожно выживать, сейчас ди-
намично развиваются. У того же 
«Протона» за десять месяцев 
темп роста объемов выпуска 
продукции к соответствующему 
уровню прошлого года составил 
150%! «Тремя предприятиями, 
которые находятся в едином уп-
равлении, мы уйдем в следую-
щем году по объему продаж за 
миллиард рублей, — уверенно 
заявил В.В. Меньшов. — Ведь в 
России теперь есть долгосроч-
ные национальные проекты, по-
явились мощные целевые феде-
ральные программы — соот-
ветственно открылся рынок сбы-

та, позволяющий нам наращивать объ-
емы производства». 

Большинство орловских заводов вы-
жило, и сегодня они набирают обороты, 
осваивают современную конкурентос-
пособную продукцию, привлекают к 
производству науку. Почему это про-
изошло? Потому, напомнил губернатор 
Е.С. Строев забывчивым, что в России  
появилась стабильность. А в настроени-
ях людей — оптимизм, уверенность в 
завтрашнем дне. Как сказал Егор Семё-
нович, «заработал со            зи          да  тель  ный про  -
цесс, который всегда приводит к побе-
де». 

Губернатор поделился своей трево-
гой по поводу того, что многим эта поя-
вившаяся в стране стабильность — что 
кость в горле. Да, согласился Е.С. Стро-
ев, зарплаты еще низковаты, да, есть 
проблемы с жильём, да, хотелось бы и 
пенсии иметь поприличнее. Но ведь 
только-только удалось поставить ог-
ромную страну на рельсы стабильного, 
уверенного движения вперед. Решать 
ещё предстоит очень много сложных 
вопросов. 

 Впервые в стране утвержден трех-
летний план социально-экономическо-
го развития. А по «Плану Путина» мы к 
2020 году должны войти в пятёрку са-
мых динамично развивающихся стран 
мира. 

...Наш народ сейчас как витязь на 
распутье. Налево — нельзя, направо — 
тоже, назад — безумие. Значит — впе-
рёд!

Николай СОЛОПЕНКО.

целая страна!»

Наш народ сейчас — как тот русский былинный витязь на 
распутье. Налево пойдешь — в красный беспощадный огонь 
попадешь; направо — в коричневое гибельное болото 
угодишь; назад... 
О боги! Только не назад, где плотоядные ухмылки упырей-
младореформаторов, где чубайсизация и ошалелые 
граждане, бегающие с ваучерами, как дурень с писаной 
торбой...

Росстат обнародовал ин-
формацию о главных эконо-
мических показателях России 
и развитых стран, составляю-
щих G8, — Японии, Великоб-
ритании, Франции, Италии, 
Германии, США и Канады. 
Статистический орган ис-
пользовал также данные Меж-
дународного валютного фон-
да (МВФ) и Организации эко-
номического сотрудничества 
и развития (ОЭСР). 

По темпам роста ВВП Рос-
сия заняла первое место сре-
ди стран «Большой восьмер-
ки». За ней следует Великоб-
ритания — 3%. Третье место 
разделили Германия и Канада 
— 2,5%. Далее идут США с 
темпами роста ВВП 1,9%, 
Италия — 1,8%, Япония — 
1,7% и Франция — 1,3%. 

Хорошие показатели Рос-
сия демонстрирует и по тем-
пам роста промышленного 
производства — за девять ме-

сяцев текущего года этот по-
казатель составил 4,9% по 
сравнению с аналогичным пе-
риодом предыдущего года. 
Это позволило России выйти 
на вторую позицию после Гер-
мании, в которой темпы про-
мышленного роста на уровне 
6%. 

На третьем месте оказа-
лась Япония — 3,2%, за ней 
следуют США — 1,9%, Фран-
ция — 1,6% и Великобритания 
— 0,4%. Данных за сопоста-
вимый период о динамике 
промышленного производс-
тва в Италии и Канаде нет. 

Еще на инвестиционном 
форуме в Санкт-Петербурге 
этим летом Россия заявила о 
намерении стать одной из пя-
ти лучших экономических де-
ржав к 2020 году. 

Президент России Влади-
мир Путин заявил, что Россия 
вернулась в первую десятку 
крупнейших экономик мира, и 
это далеко не предел. «Неза-
висимые эксперты у нас в 
стра не и за рубежом убежде-
ны: если продолжится нынеш-
ний курс, сохранятся темпы 
прироста экономики, Россия 
в течение десяти лет способ-
на войти в пятерку ведущих 
крупнейших экономик мира, и 
мы это обязательно сдела-
ем», — отметил президент, 
напомнив, что ВВП России за 
восемь лет вырос на 70%, а 
капитализация российских 
компаний — более чем в 30 
раз. 

Западные аналитики также 
считают, что вхождение Рос-
сии в пятерку крупнейших 
экономических держав мира 
возможно: Россия уже опра-
вилась от кризиса после раз-
вала Советского Союза и со-
бытий 1998 года, ВВП страны 
вырос в шесть раз по сравне-
нию с 1999 годом.

В октябре 2007 года этот 
показатель составил 337,4 
млрд. рублей, что на 19,4% 
больше по сравнению с октяб-
рем 2006 года. Об этом сооб-
щается в докладе Росстата. 

В октябре 2007 года орга-
низациями всех форм соб-
ственности построено 44,2 
тыс. новых квартир, а в янва-
ре — октябре 2007 года — 
420,1 тыс. квартир.

По официальной информа-
ции департамента внешних и 
общественных связей Цент-
рального банка РФ, достигну-
тая величина золотовалютных 
резервов является очеред-
ным рекордом за весь период 
регулярной публикации этой 
информации Банком России. 

По сравнению с 1 января 
2007 года, когда объем меж-
дународных резервов России 
составлял 303,7 миллиарда 
долларов, этот показатель 
увеличился на 50,1%.  «Банк 
России ожидает, что золото-
валютные резервы РФ к концу 
2007 года составят около 470 

миллиардов долларов», — со-
общил первый заместитель 
председателя Банка России 
Алексей Улюкаев.

Газопровод должен пройти 
вдоль каспийского побережья 
— 360 км по туркменской тер-
ритории и еще около 150 км 
по территории Казахстана, —  
чтобы состыковаться с сущес-
твующей системой «Средняя 
Азия — Центр» (САЦ) на ка-
зах  стан ско-российской гра-
нице. Новый газопровод при-
зван на 20 млрд. кубометров 
увеличить существующие 
мощности по экспорту турк-
менского газа в Россию. Со-

здание Прикаспийского га-
зопровода и реконструкция 
системы газопроводов «Сред-
няя Азия — Центр» позволит 
увеличить экспорт туркмен-
ского газа с нынешних 50 до 
80 млрд. кубометров в год. 

Однако Туркмения пока не 
исключила возможность стро-
ительства альтернативного — 
Транскаспийского — газопро-
вода, проект которого лобби-
руется США. Он предусмат-
ривает прокладку по дну Кас-

пия газопровода в обход Рос-
сии пропускной способнос-
тью 30 млрд. кубометров в 
год. Между тем у Вашингтона 
остается все меньше шансов 
склонить Ашхабад на свою 
сторону.

Россия  является крупней-
шим покупателем туркмен-
ского газа, по запасам кото-
рого Туркмения занимает вто-
рое после РФ место в СНГ. 

Рассказывают участники форума

Лидер молодежного 
дви  же ния «Россия 
молодая» 
Максим МИЩЕНКО: 
— Организаторы форума не 

случайно предложили нашему 
движению принять участие во 
встрече с президентом. Ведь 
«Россия молодая» — это дви-
жение, которое выступает за 
продолжение курса, намечен-

ного Владимиром Путиным. Мы 
всегда поддерживаем нашего 
президента, не раз встречались 
с ним лично. Фо рум в Лужниках 
— это очередное подтвержде-
ние того, что молодежь стре-
мится сделать жизнь лучше, и 
поэтому активисты разных дви-
жений, в том числе и «Россия 
молодая», при   няли участие в 
акции поддержки президента.

На форуме можно было уви            -
деть и услышать великих рос-
сийских спортсменов, таких, 
как Ирина Роднина, легендар-
ного ученого — разработчика 
оружия Михаила Ка                             ла   ш     никова, 
но самым главным для ребят 
стало присутствие и выступле-
ние Президента РФ Владимира 
Путина. Безусловно, нашим ак-
тивистам было приятно поздо-
роваться с президентом лично,  
пожать ему руку. Кроме того, 
В.В. Путин расписался на пла-
кате: «За Россию!».

Наше движение известно 

своими яркими акциями, инте-
ресными проектами. В одном 
из них, в проекте под названи-
ем «Молодой БАМ. Хаба — Чи-
та», разработан план строи-
тельства федеральной трассы 
«Амур». Этот проект не раз об-
суждался на высшем уровне 
власти, а Владимиру Путину я 
лично вручил при встрече диск 
с записью музыкального клипа, 
посвященного этому проекту. 

Надеюсь, что состоявшийся 
форум поможет тем людям, ко-
торые ещё не определились с 
политическим выбором. Эта 
встреча ещё раз напомнила о 
том, что в данный момент курс 
Путина — самый выгодный и 
успешный для России. Активис-
ты движения «Россия молодая» 
прекрасно понимают, что 2 де-
кабря — день, в который ре-
шится многое. Мы готовы голо-
совать за партию, которую во        з           -
главляет Президент России.

Руководитель молодёжной общероссийской 
программы «Наши выборы» в городе Орле, 
студент Орловского государственного 
института экономики и торговли 
Михаил ЛЫГИН:
— Наша программа работает в Орле с марта 2007 

года. Её главная задача — привлечь к выборам мо-
лодёжь, которая уже через несколько лет станет 
главной движущей силой нашего государства. 

Самые политически активные молодые люди из 
Орла  уже работают в нашей команде. Нас около 200 
человек, и мы готовы повести за собой на выборы 
сотни и тысячи молодых людей. 

Из орловских активистов программы «Наши вы-
боры» на форум я ездил один, так как число участни-
ков в этот раз было ограничено. Всего в Лужниках 
собралось около 70 представителей нашей програм-
мы со всей страны, чтобы поддержать президента и 
партию «Единая Россия». 

Эта встреча во многом оказалась очень полезной 
и интересной. Мы познакомились с новыми людьми, 
рады были встрече и общению с давними знакомыми 
— представителями молодёжных движений. Догово-
рились с коллегами о новых совместных акциях, об-
менялись опытом проведения массовых мероприя-
тий, скоординировали планы на будущее. 

Третьего декабря мы совместно с другими мо-
лодёжными организациями, поддерживающими 
курс Путина, проведём на Васильевском спуске в 
Москве совместную акцию в поддержку президента. 
Все молодые и активные люди, желающие  под-
держать В.В. Путина вместе с нами, могут позвонить 
нам по телефону 8-920-283-22-33. 

Представитель молодёжного движе-
ния «Наши», студент юридического 
факультета Орловского Государствен-
ного университета Иван АРКАТОВ:
— На столь масштабной акции я присут-

ствовал впервые. В первую очередь меня 
впечатлило огромное количество предста-
вителей средств массовой информации со 
всего мира, освещавших форум. Очень был 
заметен неблагожелательный настрой на 
происходящее у иностранных СМИ. Перед 
началом форума у комиссара нашего дви-
жения, студента ОрёлГТУ Дмитрия Новикова 
брали интервью французские телевизион-
щики, журналист известного ин            фор     ма ци-
онного агентства Франс Пресс. Меня интер-
вьюировали журналисты Би-би-си. Вопросы 
были каверзными, провокационными. Нас 
предупреждали, что эти записи в России 
никто не увидит, и потому, дескать, «можно 
вести себя смелее и быть разговорчивее». 
Все вопросы у них сводились к теме Совет-
ского Союза, к аналогии пережитой партий-
ной системы с днями сегодняшними. 

Мы осознавали свою ответственность за 
каждое произнесенное слово. Вопреки их 
ожиданиям наши ребята высказали свою 
уверенность в успешности политической ра-
боты президента. Мы горды тем, что в от-
стаивании интересов России у нас есть воз-
можность быть с В.В. Путиным в одной ко         -
манде. 

В.В. Путина. К трибуне он про-
шел через весь зал, по-дело-
вому пожимая руки привет-
ствовавшим его парням и де-
вушкам. 

— Дорогие друзья! Как вы 
знаете, я в политических кам-
паниях подобного рода никог-
да раньше прямого участия не 
принимал, — начал выступле-
ние президент. — Хотя дол-
жен вам сказать, что, конечно, 
деятельность руководителя 
страны связана с публичнос-
тью. Но она освещается, как 
правило, в ходе конкретной 
работы, исполнения прямых 
служебных обязанностей и не 
является обычно предметом 
политической рекламы, кото-
рая мне не всегда нравится. 
Да и сама «Единая Россия», 
давайте прямо об этом ска-
жем, не является пока иде-
альным политическим инстру-
ментом. Еще многое предсто-
ит сделать для совершенство-
вания ее работы. И все-таки я 
дал согласие возглавить спи-
сок «Единой России». Сделал 
это абсолютно сознательно. 
Считаю, что таким образом 
смогу помочь формированию 
авторитетной и дееспособной 
законодательной власти.

— Сегодня Россия верну-
лась в первую десятку круп-
нейших экономик мира, и это 
далеко не предел, — заявил 
Путин и напомнил о произо-
шедшем за эти восемь лет 70-
процентном росте ВВП, о 
тридцатикратном увеличении 
капитализации российских 

ком   паний. В социальной сфе-
ре реальная заработная плата 
выросла в три раза, снижает-
ся смертность, растет рожда-
емость. 

— В демографическом воп-
   росе я очень рассчитываю 
именно на  такую аудиторию, 
— обратился Путин в па      р           тер, 
где стояла молодежь. 

В речи В.В. Путина проз-
вуча ло и много важных уста-
новок на последующие годы, и 
предостережение о том, что 
расслабляться рано: «Как 
только ситуация в стране и 
мире становится стабильной, 
хочется успокоиться и не рвать 
себе сердце. Но борьба еще 
не закончилась. России еще 
многое предстоит сделать». 

Также президент говорил о 
том, что очень многие про-
блемы в России, которые пы-
таются навешать на сегод-
няшнюю власть, корнями ухо-
дят в 1990-е годы.  Не отме-
няя сегодняшние проблемы, 
которые предстоит решить в 
стране, нужно быть достаточ-
но объективными и понимать, 
в чем причины болезни. 

После завершения форума 
у его участников была воз-
можность пообщаться друг с 
другом, приобщиться к куль-
турным ценностям столицы. 
Домой все увезли массу впе-
чатлений и отличное настрое-
ние, а главное — чувство со-
лидарности в поддержке лю-
бимого лидера государства.

Анна АКАТЬЕВА.
Фото автора.

По сообщениям информагентств.

РОССИЯ — 
ЛИДЕР В «БОЛЬШОЙ ВОСЬМЁРКЕ»

РОССИЯ И ТУРКМЕНИЯ ХОРОНЯТ 
«ГАЗОВЫЕ НАДЕЖДЫ» США

 Прикаспийский газопровод через Туркмению и 
Казахстан в Россию начнет строиться в первой половине 
2008 года. Вчера президент Туркменистана Гурбангулы 
Бердымухаммедов заявил, что Ашхабад предлагает 
Москве ускорить начало строительства. 
«У Туркменистана есть возможность начать реализацию 
этого проекта раньше», — сообщил он. Премьер-министр 
России Виктор Зубков в свою очередь заверил, что 
соглашение о строительстве Прикаспийского 
газопровода будет подписано в ближайшее время. При 
этом российский премьер подтвердил, что стороны 
договорились и о начале «его быстрого строительства».

РЕКОРДНЫЙ 
ВАЛЮТНЫЙ РЕЗЕРВ РОССИИ

Международные резервы России, ранее называвшиеся 
золотовалютными, возросли за период с 10 по 16 ноября 
2007 года на 600 миллионов долларов и составили 455,8 
миллиарда долларов.

СТРОИТЕЛЬСТВО В РОССИИ ВЫРОСЛО НА 23%
Объем строительства в России в январе— октябре 2007 
года вырос на 23% — до 2 трлн. 484,1 млрд. рублей.

Это система противоракет-
ной обороны «Антей-2500» — 
единственный в мире оборо-
нительный комплекс, который 
может сбивать кроме самоле-
тов и вертолетов (в том числе 
и воздушные разведыватель-
но-командные пункты типа 
«АВАКС» и самолеты - неви-
димки типа «Стеллс») нестра-
тегические баллистические 
оперативно-тактические и 
оперативные ракеты на даль-
ностях до 200 километров и 
на высоте 30 километров.  
Кроме того, в зону его пора-
жения входят баллистические 
ракеты, дальность пуска кото-
рых составляет 2500 километ-
ров (отсюда и название — 
«Антей-2500»), а скорость по-
лета — 4500 метров в секун-
ду. 

Но самое важное другое: 
пока неизвестно, сумеют ли 
американские конструкторы 
преодолеть главный недоста-
ток «Пэтриота» — его боепри-
пас поражает не головную 
часть противоборствующей 
ракеты, а, как правило, только 

корпус или маршевый двига-
тель, поэтому часто боевые 
блоки атакующих все же до-
летают до цели (во время пер-
вой войны в Заливе так случа-
лось в 90 процентах из 65 пус-

ков «Скадов», во время вто-
рой войны с Ираком он про-
пускал ракеты, летящие не с 
того направления, откуда их 
ожидали, в частности с моря). 

Есть у него и другой «недо-
статок» — ракеты «Пэтриота» 
выстреливаются под углом к 
горизонту и не могут развер-
нуться на цель, если она идет 
с противоположной стороны. 
Поэтому чтобы замкнуть круг, 
надо как минимум четыре та-
кие пусковые установки. «Ан-
тею» достаточно одной. Его 
ракеты стартуют строго вверх 
и уже на высоте в 60—100 
метров склоняются в сторону 
цели. 

Кроме того (и это, пожа-
луй, главное), «Антей-2500» 
бьет точно в головную часть 
любой ракеты. Всегда со стоп-
роцентным результатом. У не-
го уникальный боезаряд на-
правленного действия, кото-
рого нет ни у одной подобной 
системы. К тому же он одно-
временно может обстрелять 
16 баллистических ракет даже 
с отражающей поверхностью 
типа невидимок «Стеллс». 
Этого тоже не может делать 
ни одна подобная система.

РОССИЯ СОЗДАЛА ОРУЖИЕ, 
КОТОРОГО НЕТ НИ У КОГО В МИРЕ

Генеральный конструктор концерна «Антей» Вениамин 
Ефремов создал оружие, которого нет ни у янки, ни у 
англичан, ни у французов — ни у кого в мире. Кроме 
России. 

Во II квартале 2007 года Россия вышла на первое место 
среди стран «Большой восьмерки» (G8) по темпам роста 
реального объема ВВП, который составил 7,8% по 
сравнению с аналогичным периодом 2006 года. При 
сохранении существующих тенденций у России есть все 
шансы догнать развитые страны мира, уверены 
эксперты. Главным остается вопрос устойчивости 
экономики. Владимир Путин уверен, что в течение 
десяти лет Россия войдет в пятерку крупнейших 
экономических держав. 

Фо то Андрея САСИНА.


